

COMMUNIQUÉ

LE 16 DÉCEMBRE 2025

STOP À L'ACHARNEMENT RÉPRESSIF DE L'ÉTAT ET DU PATRONAT

La FNME-CGT prend acte et dénonce la décision de justice du tribunal de Nantes qui a décidé d'infliger 24 mois de prison avec sursis à nos deux camarades de Cordemais. La justice s'aligne sur le patronat quand il s'agit de criminaliser l'action syndicale.

Pourtant, quand il ferme des usines, détruit des emplois, détruit les services publics comme celui du gaz et de l'électricité et lorsqu'il vole les usagers, le patronat n'est jamais inquiété. **Ni par la justice, ni par nos gouvernants !**

- Jamais condamné, quand il menace de quitter le pays en refusant de contribuer fiscalement à intérêt général.
- Jamais criminalisé, quand il transforme en dividendes les milliards d'aides publiques reçus sans contrepartie.
- Jamais dénoncé, quand il ne cède que des miettes d'augmentation à ceux qui produisent les richesses en milliards.

Et si les rats quittent le navire, c'est pour contourner un iceberg de vérité pendant que les vautours attaquent.

Quelle indignation de voir notre Secrétaire Générale, Sophie Binet, poursuivie pour injure publique pour avoir dit tout haut, ce que nous pensons... aussi tout haut.

Dans le même temps, Donald Trump, considéré comme un fou il y a encore cinq ans, reçoit un scandaleux « prix de la paix » par la FIFA devant des milliards de fans de football à l'occasion du tirage au sort de la coupe du monde.

Trump est le chef de guerre impérialiste de l'OTAN, le représentant de l'extrême droite capitaliste et le VRP du grand patronat mondial, celui qui souhaite faire de GAZA un parc d'attraction. Il fait gagner des milliards à ses amis grâce aux ventes d'armes à feu qui alimentent les guerres qui n'ont jamais été aussi nombreuses depuis la Seconde Guerre mondiale sur notre planète... et c'est lui que l'on désigne « **Représentant de la paix** » !

Le message imposé par leurs outils de propagande médiatique est très clair :

**LES TRAVAILLEURS ET LEURS REPRESENTANTS DEVIENNENT DES VOYOUS !
LES MILLIARDAIRES ET LEURS REPRESENTANTS GOUVERNEMENTAUX SONT DES SAINTS !**

La Fédération Nationale des Mines et de l'Énergie CGT n'est pas dupe. Les pouvoirs impérialistes tentent d'installer la peur et la résignation. **Ils récolteront l'indignation. La colère puissante se réveillera tôt ou tard dans le monde du travail. Parole de Robins des bois de l'Énergie !**

Monsieur le Premier ministre, Sébastien LECORNU, Monsieur le ministre de la Justice, Gérald DARMANIN, Monsieur le ministre de l'Économie des Finances et de la Souveraineté industrielle et énergétique, Roland LESCURE, la FNME-CGT exige l'arrêt immédiat des poursuites envers tous les militants de la CGT, sans oublier bien sûr, celles contre notre Secrétaire Générale, Sophie BINET.

**LA FNME-CGT RÉAFFIRME SON SOUTIEN INDEFECTIBLE ET SA SOLIDARITÉ
AVEC LES MITILANTS DE LA CGT ! NOUS NE PLIERONS JAMAIS !**